

新年度スタート！！放送部がんばります！！

～ 入学式から卒業式まで、あらゆる学校行事の裏には放送部の存在があります ～

いよいよ新年度がスタートしました。放送部も始業式・入学式の運営補助から取り組みました。今回は、顧問が従来の部署から変更になったり、春休みリズムが残っていたりと戸惑うことの多いスタートとなりましたが、変化があることは進化への第一歩です。それぞれができること、すべきことにしっかりと取り組んでいきたいと思えます。



入学式、裏方で支えています。



入学式の舞台が整いました。

さて、今年は6名の新しい仲間が来てくれました。美術科も普通科も理数探究類型もあります。それぞれが刺激しあってよりレベルアップをしてほしいと願います。まず、6月に開催される第65回NHK杯へ向けての準備です。個人部門には18名の部員全員がチャレンジします。一人でも多く地区大会を突破し、県大会へコマを進めて欲しいと願っています。番組部門へもそれぞれの学年、チームでチャレンジです。頑張ります。

GWには、東播磨高校にお世話になり、市西宮東高校、加古川南高校・播磨南高校・白陵中高校と共に合同練習会をさせていただきました。約60名の参加で、発声練習からミニコンテストまで予定時間を越えて練習に取り組みました。参加者の中には県下トップレベルの部員もおり、共に練習することで得るものもたくさんあります。



各参加校から自己紹介



参加者全員で記念撮影
一人でも多く全国へ行こう！！



発声練習をしています。

NHK杯まであと1ヶ月！！全力を尽くすべくがんばります。

“あと一歩”の努力が“夢”を実現するための近道になります。

ライバルたちと“あと一歩”の競争中です。